



交通安全教室が行われました。 （スケアード・ストレイト自転車交通安全教室）

11月13日（火）の午後、県警察本部、安芸警察署、スタントチームのスーパードライバーズの方々をお招きして、自転車交通安全教室を開催しました。プロのスタントチームによる、交通事故の事例紹介は、事故現場をそのまま再現しており、生徒達が交通安全を強く意識する機会となりました。



＜生徒の感想＞

- ・小学生の時に一度受けただけで、改めて交通事故の怖さが分かりました。
- ・交通事故は怖いなど、改めて感じたし、被害者にも加害者にもならないように気を付けようと思った。
- ・事故はやっぱり怖いなど思ったし、これからは、今よりもっと交通ルールに気を付けるようにしたいです。
- ・スタントマンだから大丈夫だけど、私たちが事故にあったらケガどころじゃないと思った。
- ・朝遅刻しそうで、あまり周りを見ずに自転車に乗っていたので、これからは朝ちゃんと起きて、余裕をもって自転車に乗ろうと思った。
- ・再現すらとても怖いものだと感じました。実際に自分がその現場にいたらと思うとぞっとしました。自分自身も事故が起きてほしくないの、今までより交通安全に注意したいと思います。
- ・言葉で言われるより、どれほど事故すれば怖いものかが分かった。
- ・たった一瞬の事が一生に響かないために気を付けようと思った。